



Lebendiges Dorfzentrum

Von den Ausmaßen der Aufgabe lassen sich die Hönebacher Fachwerkfreunde nicht abschrecken. Seit Jahren arbeiten sie in kleinen Schritten daran, dass Niemeyer-Haus in der Dorfmitte wieder herzurichten, so auch Dr. Kurt Schreiner, links, und Siegfried Linß. Es soll wieder lebendiges Dorfzentrum werden. Am Samstag, 9. Juni, findet im Garten ein Benefiz-Konzert statt. Dort tritt Shiregreen mit seiner Band auf. Natürlich ist auch Sängerin Marisa Linß dabei. Alle Einnahmen werden zugunsten der Sanierung des Niemeyer-Hauses verwendet. (zmy) Foto: Meyer